

Presidente panameño y otras personalidades expresan solidaridad con Cuba por azote de Irma



Panamá, 10 sep (PL) El presidente de Panamá, Juan Carlos Varela, escribió hoy en su cuenta de twitter un mensaje solidario para esa nación y el resto del Caribe, impactados por el poderoso huracán Irma.

“El impacto de #Irma sobre Cuba es fuerte, este país ha sido muy solidario con Panamá; preparémonos todos para apoyar al Pueblo cubano”, expresó el mandatario y convocó a “todos los panameños” para ser solidarios con los afectados en las islas caribeñas.

Al mismo tiempo el gobierno lanzó la campaña “Súmate y ayuda a nuestros hermanos afectados por el huracán Irma”, con sugerencias de aportar alimentos para niños, comida en conserva, frazadas, pañales para bebé y artículos de higiene personal.

La tarde de ayer, la Fuerza de Tarea Conjunta (FTC), integrada por las instituciones asistenciales, de

seguridad y defensa civil, abrió un centro de recepción de donaciones en el capitalino Parque Omar Torrijos, con la participación de Lorena Castillo, primera dama panameña.

En declaraciones a los periodistas Castillo dijo que “nuestros hermanos del Caribe nos necesitan”, e hizo un llamado “a todos los panameños de buen corazón” para que ofrezcan su aporte, para lo cual mantendrán abierto el centro recaudador “todo el tiempo que sea necesario”.

Simultáneamente, el presidente ordenó a la FTC el movimiento inmediato de mercancías adquiridas por el gobierno para establecer un puente aéreo con donaciones de carácter humanitario destinados a los países azotados por el fenómeno meteorológico.

Numerosos mensajes de solidaridad y apoyo llegan a Cuba desde varias latitudes, por diferentes vías, tras el azote del poderoso huracán Irma.

La jefa de gabinete del Secretario General de la ONU, Maria Luiza Ribeiro, envió su respaldo a esta nación caribeña ante el impacto de Irma sobre la mayor parte de territorio nacional, en mensaje a la embajadora de esta isla ante ese organismo multilateral, Anayansi Rodríguez.

De acuerdo con fuentes diplomáticas, el primer ministro de Dominica, Roosevelt Skerrit, y la canciller de esa nación, Francine Baron, plantearon al embajador de Cuba, Juan Carlos Frómeta, su preocupación por las afectaciones provocados por impacto huracán, y reafirmaron su solidaridad y apoyo.

Por su parte, el presidente mexicano, Enrique Peña Nieto, ratificó a través de su cuenta de Twitter el “invariable respaldo y solidaridad” de su país “con el pueblo de Cuba que en estos momentos enfrenta la fuerza del huracán Irma.”

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/140992-presidente-panameno-y-otras-personalidades-expresan-solidaridad-con-cuba-por-azote-de-irma>



Radio Habana Cuba